

## Tinder crea perfiles a protagonistas de pinturas clásicas para demostrar cómo sería la bio perfecta

Los protagonistas de obras como La Mona Lisa o La joven de la perla son algunos de los perfiles creados en la app para mostrar cómo debe ser una perfecta bio en Tinder La app de citas más popular del mundo revela que una bio perfecta consta de 15 a 45 palabras



**Mai** 23

Vive en Londres

A 9 km



Busco...

Relación pero ya veremos



### Sobre mí

Explorar el mundo es lo mío, así que dejémonos de charlas y cojamos vuelos y vivamos sensaciones. - en , nuevo por Londres. Me encantan las escapadas de fin de semana a la costa navegando por nuevos destinos. Buscando un compañero de barco los findes y alguien que me muestre los mejores lugares para comer en la ciudad durante la semana.

### Intereses

Vlogear

Viajar

Viaje largo por Carretera



**Señora Lis**

Vive en París

A 27 km



Busco...

Relación estable

### Sobre mí

Encuéntrame en e perfeccionar tu so que disfruta de un fuego. Buscando a viajes nocturnos a en silencio.

### Intereses

Meditación

M

### Más sobre mí

Géminis

M



**Tinder**, la aplicación de citas más popular del mundo, destaca que muchas de las biografías de sus usuarixs esconden verdaderas obras de arte. Por ello, la app recrea ahora diferentes perfiles de protagonistas de obras clásicas para mostrar cómo debe ser una bio perfecta en Tinder.

La *Mona Lisa*, de Leonardo Da Vinci, *La joven de la perla*, de Johannes Vermeer, *Léon Riesener*, de Eugène Delacroix, *Caballero sonriente*, de Frans Hals, *La Dama de Oro*, de Adele Bloch y *Omai*, de Joshua Reynolds, son los seis nuevos perfiles que Tinder ha creado reflejando cómo se definirían esos protagonistas si estuviesen buscando pareja en pleno siglo XXI. Estos perfiles se han diseñado para animar a lxs solterxs a invertir tiempo en crear una buena bio que verdaderamente les ayude a encontrar a su match.

Tinder revela que una buena biografía debe tener entre 15 y 45 palabras. Las palabras elegidas tienen una gran importancia, ya que un nuevo estudio de Tinder muestra que **45%<sup>2</sup> de lxs solterxs de entre 18 y 24 años prefieren que su match deje claro en su bio lo qué quiere encontrar**. En este sentido, el **40% de lxs usuarixs de Tinder que utilizan la función "Objetivos de relación" para indicar sus intenciones en la app** afirma que busca una relación estable, frente al 13% que busca una relación a corto plazo<sup>3</sup>.

Además, el **50% de lxs jóvenes solterxs afirma que quienes comparten sus aficiones e intereses en las bios tienen más probabilidades de llamar su atención**. El estudio también revela que el **51% son más receptivos a considerar un perfil cuando la persona indica algún dato de su personalidad**.

La primera impresión lo es todo, y el perfil de un usuarix de Tinder da una primera idea de sus gustos y preferencias. Así, por ejemplo el **30%<sup>3</sup> de lxs solterxs de la Generación Z les da "cringe" que su posible match tenga una bio llena de faltas de ortografía, y a otro tercio (35%)<sup>4</sup> se desanima cuando lee una bio repleta de requisitos que tiene que tener el chicx ideal**.

Añadir detalles a una bio de Tinder puede marcar la diferencia a la hora de hacer match, tanto si muestras abiertamente tus sentimientos, como haría Léon Riesener, como si compartes tus intereses como Laughing Cavalier. Quién sabe si allá por el siglo XVII, la afición del Cavelier por la cerveza artesana fue determinante para algún match.

Si bien es importante que lxs solterxs hagan bien sus bios, el estudio de Tinder también nos muestra algunos de los mayores errores a la hora de seleccionar las fotos. El 51% de lxs solterxs de entre 18 y 24 años considera que una foto en la que aparece su ex es lo que más les echa para atrás, seguido de cerca (39%)<sup>5</sup> por quienes aseguran que no les gusta cuando se ve que las fotos de la bio están claramente editadas.

Como se indica en el reciente informe de Tinder [Future of Dating](#), lxs jóvenes solterxs valoran más que nunca la autenticidad en las citas. Este informe también reveló que el 80% de lxs jóvenes solterxs está de acuerdo en que el cuidado de sí mismos (autocuidado) es su principal prioridad a la hora de salir con alguien y el 79% quiere que sus posibles parejas hagan lo mismo<sup>6</sup>.

Para ayudar a lxs solterxs a crear nuevas conexiones y encontrar a su match perfecto, Tinder da las claves para dominar el arte de crear el perfil definitivo, tal y como ilustran los nuevos perfiles simulados de cuadros famosos:

- **Muestra a lxs demás lo qué te hace ser tú, tu esencia**

Ingeniosa, atrevida o chispeante, tu biografía es el lugar perfecto para dejar entrever tu personalidad. No tengas miedo de ser tú mismo: más de la mitad (51%) de lxs jóvenes solterxs afirma que una biografía le llama la atención cuando la otra persona desvela algo de su personalidad.

- **Los intereses comunes atraen**

¡Cuenta tus gustos y hobbies! Incluirlos en tu biografía es una gran oportunidad para conocer a gente con gustos similares o que simplemente quieren saber más sobre algún tema concreto, ya sea cómo hacer paddle board o si pueden unirse a tu club de lectura. También son una buena forma de iniciar una conversación ¡No olvides utilizar la función "Intereses" para apoyar tu bio!

- **Sé abierto y sincero sobre lo que buscas**

Utilizar la función *Objetivos de la relación* de Tinder te permite decirle a tu posible match lo que estás buscando y te ayuda a sentar las bases desde el principio. Si aún no estás seguro de lo que buscas, ¡no pasa nada! utiliza los *Objetivos de relación* para orientar lo que escribas en tu biografía.

- **¡Más palabras, más oportunidades!**

No dejes tu biografía en blanco y procura escribir algo más que unas pocas palabras. Aunque Tinder recomienda que sea contundente, no tengas miedo de ser descriptivo en tu biografía ¡Recuerda: entre 15 y 45 palabras es lo óptimo!

- **Ve cambiando tu bio**

Mantén tu biografía actualizada: añade tu nueva serie o película favorita o tu sitio preferido de la ciudad.

Ahora que ya dominas tu biografía, ¡dos consejos extra para que tu perfil sea digno de mostrar en el Louvre:

- **Elige tu ángulo**

Utiliza entre 4 y 5 fotos que muestren con autenticidad quién eres y que revelen tu personalidad a tus posibles matches. Y ¡no tengas miedo de mostrar tu estilo! De hecho, más del 40% de lxs jóvenes solterxs estarán más abiertos a emparejarse con alguien que muestra buenos outfits en sus fotos de perfil.

- **Verifica tu perfil**

Con Tinder, es fácil ser verificado. Para lxs usuarixs de 18 a 25 años, tener una foto verificada les da un 10% más de probabilidades de hacer match.